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12.9 Worterteilung an Gemeinde Baar ................................................................... 16 
 

1 Begrüssung und Appell 

Der Präsident Martin Necas begrüsst die anwesenden Vereinsmitglieder/Innen, 
sowie den anwesenden Gast. 

Spezielle Begrüssung an: 

Stv. Gemeinderat Frau Schmid Barbara und Koorporation Baar, Markus Schmid. 

Anwesende Nachbarsektionen und Delegationen  

Gartenverein Risch- Rotkreuz - 

Verein Familiengarten Fröschenmatt Marisa de Castro & Areal Chef Nuno 

Verein Familiengarten Herti Andreas und Lea Hägi 

Familien Gartenverein Steinhausen - 

Familiengartenverein Cham - 

Familiengartenverein Göbli Entschuldigt 

 

Entschuldigt haben sich 16 Vereinsmitglieder. 

Bewirtet wird der Abend vom Trachtenchor unter der Leitung von Alina Bigliotti 

 

Die Einladung zur Generalversammlung erfolgte gemäss Statuten. 

Traktandenliste und Einladungen sind fristgerecht an jedes Mitglied versandt worden. 

Der gelbe und nur der gelbe Gärtner Ausweis gilt als Stimmkarte. 

Falls jemand das Wort während der GV wünscht, darf es am Rednerpult gerne 
machen. 
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2 Wahl der Stimmzähler 

Als Stimmzähler vorgeschlagen und gewählt: 

Tischreihe 1+2 34 Markus Kessler 

Tischreihe Mitte inkl. Vorstand 14 Daniel Kopar 

Tischreihe 4+5 20 Stefan Borell 

 

Der gelbe Gärtner Ausweis gilt als Stimmkarte. 

Anwesenden mit Stimmkarte werden gezählt. 

Ergebnis: 68 Stimmberechtigte sind anwesend. 

Absolutes Stimmenmehr ist 35. 

3 Genehmigung der Traktandenliste 

Traktandenliste wird einstimmig genehmigt und damit die 56. Generalversammlung 
als eröffnet erklärt. 

4 Genehmigung des Protokolls der letzten 
Generalversammlung 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

5 Jahresbericht des Präsidenten 

Zuhanden der 56. Generalversammlung vom 13. Januar 2023 im Gemeindesaal 
Baar. 

 

Sehr geehrte Gäste, liebe Gärtnerinnen und Gärtner 

Der Kurz gesagt es war sehr trocken und wir haben eine Nummer 2 in vielen 
Hinsichten ab und zu mal eine Nummer 1 seit Messbeginn 1864.  

Anfangs Januar hatten wir den zweitwärmsten Tag seit Messbeginn – 16° und 
dann kam ein Temperatursturz runter auf 3°. Nicht sehr angenehm für uns und für 
die Natur. 

Februar fing ebenfalls eher mild an, endete jedoch mit viel Regen und hohen 
Windgeschwindigkeiten und Stürmen auf. 

Der März beginnt mit sehr sonnigen und klaren Tagen und Nächten, aber dadurch 
sank die Temperatur auf minus Grade in den ersten zwei Wochen. Es war sehr 
trocken und es gab keine Niederschläge. 
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Durch eine missverständliche Kommunikation im Vorstand wurde das 
Wasser im Lorzen Areal schon am 14. März eingeschaltet, jedoch wieder am 
17. abgeschaltet. Es herrschte Bise in den ersten 3 Wochen und es war 
niemand da, der das Wasser frühzeitig wieder abstellen konnte. Für 
dieses Missgeschick möchte ich euch um Entschuldigung bitten und 
übernehme die Verantwortung dafür. 

Das Wasser wurde dann am 26. März für alle Areale eingeschaltet. Danke an den 
Wasserchef Roberto Branca und an den Arealchef Turi Ifanger. 

Noch was bezüglich diejenigen die den Wasserzins bezahlen - es besteht 
kein Anspruch auf ein früheres Wasser einschalten 

Am 1. April konnten wir 15cm Schnee in unseren Gärten in Empfang nehmen. 

Die Schweiz registrierte den zweitwärmsten Mai seit Messbeginn 1864. 
Lokal gab es eine rekordhohe Zahl von Sommertagen und neue Mai-
Rekorde bei der Tagesmaximum-Temperatur. Die Niederschlagssummen 
blieben regional weit unterdurchschnittlich. 

Die Schweiz erlebte den zweitheissesten Juni seit Messbeginn 1864. An 
mehreren Messstandorten stiegen die Tageshöchstwerte auf neue Junirekorde. 
Lokal wurde eine der heissesten Dreitagesperioden für den Monat Juni 
verzeichnet. Die Niederschlagssummen erreichten in mehreren Gebieten 
überdurchschnittliche Werte. Lokal führten kräftige Gewitter zu sehr hohen 
Monatssummen. Die Sonnenscheindauer lag verbreitet über dem Durchschnitt. 

Der Juli war einer der heissesten Monate im Sommer seit langem. Die 
Tagestemperaturen stiegen auf 35° und es gab wenig Abkühlung in den Nächten. 
Es war tüppig und schwül. Die Waldbrandgefahr stieg auf Stufe 3 in Zug, was 
erheblich heisst. Es gab teilweise Stürme, die jedoch keinen Hagel wie vorletztes 
Jahr hervorbrachten. 

Am 1. August konnte dennoch das Feuerwerk im Kanton Zug abgefeuert werden, 
aber die Bevölkerung waren alarmiert und dementsprechend vorsichtig. Es war 
lange trocken und dann kamen doch noch ein paar milde Schauer, die den Garten 
doch noch etwas tränken konnten. 

Im September hatten wir einen Rohrleitungsbruch, aber zu dem noch später. 
Anfangs September kamen dann endlich wieder einige leichte Schauer, die sehr 
willkommen waren. Der Rest des Septembers war eher durchzogen, gegen Ende 
kamen dann auch schon die tiefen Temperaturen. 

Der Oktober und November waren ähnlich unspektakulär, mit gewissen 
Niederschlägen aber auch mit Trocken-Perioden. 

Der 10. Dezember konnte dann mit Schnee bis in die Niederungen glänzen. 

5.1 Frondienste 

5.1.1 Hecke im Jöchler Areal 

Wie schon letztes Mal an der GV angekündigt haben wir die Thuya Hecke im 
Jöchlerareal ersetzt durch den Linguster. Es waren dazu einige 
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Koordinationsaufwende durch Urs Schneeberger, dem Arealchef im Jöchler 
notwending. Wie die Bilder zeigen, sieht man, dass da auch schweres Geschütz 
aufgefahren werden musste. 

Nicht wie geplant nur den einen Teil zu machen, haben wir uns kurzfristig 
entschieden die komplette Hecke bis Weg H zu ersetzen. Dem nicht genug, wir 
haben uns ebenfalls entschieden, die z.T. nicht vorhandene oder z.T. sehr defekte 
Wassersperre durch massive Stahlplatten zu erneuern. Wir blieben trotz diesen 
«kleineren» Planänderungen immer noch in unserem Budget unter 5'000 CHF. 

Dazu möchte ich meinen Dank an alle Helfer aussprechen, es waren diese 

• Urs Schneeberger, der alles koordiniert hat 

• Markus Kessler, der uns die Pflanzen organisiert hat 

• Sarah Carli & Michal Skybik 

• Zeno Stössel & Benj Vonlanten 

• Ivica Baresic und sein Bruder 

• Hans Stettner 

• Marco Elsener, der Maschinist 

• Und natürlich die Firma Bründler, die das schwere Werkzeug geliefert und die 
alten Pflanzen entsorgt hat 

Es waren zwei Frondienst Einsätze dafür nötig auf nacheinander folgenden 
Wochenenden. Danke euch allen für die Flexibilität und den tatkräftigen Einsatz! 
Das ist ein Applaus wert! 

5.1.2 Zufahrtsstrasse 

Obwohl es die Aufgabe von der Gemeinde wäre die Strassen in Ordnung zu halten, 
hat Paolo Tavares aus dem Nichts einfach die Löcher in der Strasse geflickt, und 
das nicht nur einmal. Wie oft war es? 2-3 Mal, oder sogar mehr? Er taucht einfach 
mal mit seinen Männern auf und repariert die Strasse. Wo sieht man das 
heutzutage? Auch hier ist ein Applaus angebracht! 

5.1.3 Heckenschnitt im Jöchler 

Giovanni Rizzo kam im Juli mal zu mir und meinte, ob wir nicht ein geeignetes 
Werkzeug haben, um die Hecke beim Eingang in Weg F etwas stutzen zu können. 
Ich weiss jetzt auch nicht ganz genau wie das gelaufen ist, aber plötzlich steht 
wieder Paolo Tavares mit seinen Männern da und putzt alles einfach wieder 
sauber. Danke Paulo und ich denke das ist ebenfalls einen Applaus wert! 

5.1.4 Rohrleitungsbruch 

Im Weg E hatten wir am 4. September einen Rohrleitungsbruch, der jedoch zum 
Glück schnell entdeckt wurde. Turi Ifanger hat schnell reagiert und das Wasser 
dementsprechend abgeschaltet. Am nächsten Tag haben Turi und Roberto 
Branca (unser Wasserchef - falls es jemand nicht wissen sollte …) das Rohr 
reparieren können und das Wasser lief gleich danach wieder. Ganz herzlichen 
Dank an euch beide! Auch hier ist ein Applaus nicht verkehrt! 
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5.1.5 Hecke Sellerie Chnolle 

Irgendwann im Oktober oder November wurde es Hans Grünenfelder zu 
langweilig und hat dann Turi Ifanger angefragt, ob er die Hecke rund um den 
Sellerie Chnolle etwas bearbeiten kann. Kaum hat er angefangen hat sich auch 
schon Paolo Tavares hinzugesellt und sie haben beide das Areal wieder zum 
Strahlen gebracht. Auch an euch ein herzliches Dankeschön von mir und auch 
das würdigen wir mit einem Applaus! 

5.1.6 Weitere Frondienste, die still erledigt werden 

Es gibt immer wieder freiwillige und stillschweigende Frondienste, die jedes Jahr 
einfach so durchgeführt werden, ohne dass man sich dessen bewusst ist, sieht es 
einfach immer wieder toll aus.  

Zwei die mir gerade in den Sinn kommen sind die Blumen beim Sellerie Chnolle 
die von Markus Kessler betreut werden. Was genau er mit denen macht entzieht 
sich meiner Kenntnis, sie sehen einfach jedes Jahr top aus! Danke sehr Markus. 
Applaus! 

Auch im Areal Lorzen wird einiges hinter den Kulissen geleistet, wie z.B. beim 
Lorzenweg das Gras zu schneiden, wozu Paul Radi (der Arealchef im Lorzen – 
falls es jemand nicht wissen sollte) jährlich seinem eigenen Rasenmäher auf die 
Probe stellt, um ein anständiges und vernünftiges Gesamtbild herzustellen. 
Danke ebenfalls an dich Paul und nächstes Jahr schauen wir uns nach einem 
vernünftigen Rasenmäher um, damit du deinen nicht schinden musst. Applaus 
bitte! 

5.1.7 Verstorbene 

Nach diesen Highlights kommen wir leider zu etwas traurigem. Auch dieses Jahr 
mussten wir aus dem Gartenverein Abschied nehmen von uns ans Herz 
gewachsenen Kollegen. Es waren dieses Jahr: 

- Walter Gabriel 
- Alois Hofstetter 
- Nick Nikolov 
- Mitev Nikola 
- Stefan Fuchs 

Bitte erhebt euch. um unseren verstorbenen Mitgliedern unsere Ehre zu erweisen mit 
einer Schweigeminute. 

5.2 Events 

5.2.1 Gartenfest 

Nach zwei Jahren Durststrecke konnten wir letztes Jahr wieder das Gartenfest 
durchführen. Ich hatte ehrlich gesagt schon sehr grossen Respekt vor dem 
organisatorischen Aufwand um mehr als 100 Personen aufzubieten und diese zu 
koordinieren. Ihr habt mir aber sehr dabei geholfen mein erstes Gartenfest 
reibungslos durchzuziehen. Es gab kaum Ausfälle ihr wart sozusagen alle zur 
rechten Zeit auf dem Platz und noch mehr, ihr waren alle motiviert und habt 
einen hervorragenden Einsatz abgeliefert!  
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Nebst den zahlreichen Helferinnen und Helfer möchte ich mich ganz besonders 
bei Melanie Gabriel bedanken, die die Finanzen im Griff hatte. Unser Kassier 
Benj Vonlanten hat die Vorarbeit mit dem Geld gemacht, war aber ferienhalber am 
Fest meist abwesend, wobei der Druck bei Melanie war. Ein ganz herzliches 
Dankeschön von meiner Seite her an alle die mitgewirkt haben. Das ist einen 
Applaus wert! 

Ein ganz besonderes Dankeschön geht an: 

• Helene Besmer 

• Christine und Turi Ifanger 

• Erika und Norbert Oberholzer 
 

Sie haben spontan eine komplett neue Tisch-Dekoration über mehrere Tage, 
wenn nicht sogar Wochen, kreiert, die uns die nächsten Jahre begleiten wird. 
Viele der Gäste wollen die Dekorationen von uns abkaufen, aber sie sind 
unverkäuflich! Das ist einen Riesenapplaus wert! 

5.2.2 Herbstwanderung 

Die Gartenwanderung war die nächste Hürde die ich nehmen musste. Da ihr ja 
alle wisst, dass ich ein begnadeter Wanderer bin, und ich ja schon sehr früh mit 
der Organisation angefangen habe … blieb mir nur etwas einfaches als Option. 
Die Gartenwanderung zur Höllgrotte lief nach Plan, doch den Rückmarsch hatten 
wir etwas abgekürzt durch das Feedback welches wir von den Wanderern selbst 
bekommen haben. Es hat angefangen zu Regnen. 

Als wir von der Wanderung zurück gekommen sind in den Chnollen, hatte Adriano 
schon ein leckeres Steinpilz-Risotto mit Grillfleisch für uns bereit. Es war 
superlecker! Auch hier einen Applaus an Adriano. 

Für das nächste Jahr, falls wir etwas grösseres vorhaben sollten, bräuchte ich 
jedoch Ideen und Einsatz von einzelnen von euch, also falls ihr Lust habt was zu 
organisieren, lasst es mich wissen. 

5.2.3 Unvorhergesehene Events 

Nachdem ich erfahren habe, dass Dorly Gwerder gesundheitlich etwas 
angeschlagen war, kam Paula Kempf auf mich zu bezüglich Gnagi Essen und 
Jass Meisterschaft. 

Ich hatte das laut unserem letzten Protokoll gar nicht auf dem Radar, aber he, wenn 
jemand sich einsetzten möchte für den Gartenverein erhält sie/er immer ein offenes 
Ohr! 

5.2.4 Gnagi Essen 

Das Gnagi Essen fand am 29. Oktober statt. 

5.2.5 Jass Meisterschaft 

Die Jass Meisterschaft fand am 30. Oktober statt. 

Die Gewinner sind: 
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1. Hans Grünenfelder 
2. Toni Beck 
3. Friedl Schöny 

Applaus an die Gewinner 

5.2.6 Fondueplausch 

Der Fondue Plaus wurde von Brigitte Geeser am 5. November selbständig 
organisiert. Ich bedauere immer noch nicht dagewesen zu sein, da ich an einer 
Geburtstagsparty eingeladen war. 

5.3 Sellerie Chnolle 

Wie die meisten von euch wissen geht es Dorly gesundheitlich nicht sehr gut und sie 
hat ihren Rücktritt im Oktober mir mitgeteilt. 

Der Vorstand hat Markus Kessler als Leiter des Sellerie Chnolle im November 
ernannt und er hat die Herausforderung angenommen. Danke Markus. 

Ich habe Mitte November ein Email an alle geschickt um nachzufragen ob jemand 
Interesse hätte im Sellerie Chnolle den Dienst anzutreten. Es gab bisher nur eine 
Rückmeldung und die wäre eventuell Extern. 

Es scheint als ob kein Interesse am Sellerie Chnolle besteht. Was mich ehrlich 
gesagt etwas traurig stimmt, denn der Sellerie Chnolle ist das Zentrum des 
Gartenvereins. 

Wir werden weitere Vereine anfragen, ob sie eventuell Interesse hätten unseren 
Service zu unterstützen, falls wir jedoch niemanden finden, werden wir drastische 
Änderungen an den Öffnungszeiten vornehmen, oder den Sellerie Chnollen gar 
schliessen müssen.  

Ab dem Jahr 2023 hat der Vorstand beschlossen den Sellerie Chnollen (innen) als 
rauchfrei zu deklarieren und es wird Twint als Zahlungsmittel eingeführt. 

Falls sich doch noch jemand dazu aufraffen kann im Sellerie Chnollen im Service 
mitzuhelfen, dann soll er/sie sich bitte beim Kassier Benj Vonlanthen, bei Markus 
Kessler oder bei mir melden. Jede Hilfskraft ist sehr willkommen. 

6 Kassa- und Revisorenbericht 

Unser Kassier Benjamin Vonlanthen informiert die Versammlung über einige wichtige 
Posten aus der Jahresrechnung. 

Gartenfest Gewinn ca. 1000.- 

Hecke, Wasserrohrbruch, Instandsetzung Parkplatz, Hagelschaden dies hat zu 
einigen Kosten geführt. 

Der Gartenverein weist in der Rechnung 2022 einen Gewinn von CHF 334.77 aus. 
Beitrag Chnolle zum Ergebnis war 20‘334.90 Umsatz. Aufwände 17‘910.-, Gewinn 
2420.- . Ein herzliches Dankeschön an Paula, Dorli und Markus. 

Peter Thalmann erläutert den Revisorenbericht 
Alles wurde kontrolliert und alle Unterlagen waren vollständig vorhanden und korrekt. 
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Vermögen ende Jahr CHF 241‘957.06 . Herzlichen Dank an den Kassier für seine 
geleistete Arbeit. 

Dominik Baresic und Beat Reist werden die Revision übernehmen. Wurde 
genehmigt. 

Der Kassa- und Revisorenbericht wird einstimmig genehmigt. 

Laut den Statuten Art. 22 braucht es mindestens zwei Revisoren und eine(n) 
Ersatzrevisor(in). Brigitte Tüllmann wird den Verein in kürze verlassen, deshalb 
suchen wir eine(n) Nachfolger(in). Bruno Besmer, der Präsident, stellt die Frage an 
die GV ob sich jemand freiwillig für Amt bewirbt. Leider hat sich niemand spontan 
gemeldet. 

7 Festsetzung des Mitgliederbeitrages und Pachtzinses 

Der Pachtzins beträgt zurzeit 42 Rappen pro m2. 

Der Mitgliederbeitrag beträgt zurzeit Fr 70.00 

Der Vorstand schlägt vor den Pachtzins und den Mitgliederbeitrag weiterhin so zu 
belassen. 

Der Vorschlag des Vorstandes wird einstimmig angenommen. 

8 Wahlen 

Dieses Jahr braucht es keine Wahlen, da diese alle 2 Jahre stattfinden. 

9 Anträge 

Dieses Jahr wurden keine Anträge von Mitgliedern eingereicht. 

Solaranlage Sellerie Chnolle 

Fragen: Sind die Solarzellen hagelfest: Bis 3cm Durchmesser ist kein Problem und 
danach muss es versichert werden. 

Turi: Erwähnung von Subvention vom Bund 

1 Gegenstimme: Mitgliederin sieht keinen Sinn da sie nicht weiss, wie es jetzt weiter 
geht mit der Chnolle. Martin erläutert den Beitrag zur Umwelt sowie die 
Nachhaltigkeit. 

10 Mutationen 

Die Ein- und Aus-Tritte werden bekannt gegeben. Die neu eintretenden Pächter und 
Untermieter werden aufgefordert sich zu erheben, damit wir die neuen Gärtner 
herzlich in unserem Verein aufnehmen können. 
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11 Jahresprogramm 
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12 Varia 

Dieses Jahr hatten wir folgende Punkte: 

12.1 Reklamation Baudirektion des Kantons Zug 

 

12.2 Beschädigungen und Pick-Up’s 

 

Traktandum 12 
Reklamation Baudirektion des Kantons Zug

41

Ablagerung 1

Ablagerung 2

Traktandum 12 
Beschädigungen und Pick-Up’s

42
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12.3 WC’s und Verschmutzungen 

 

12.4 Areal Jöchler & Chlingen: Parkordnung 

 

Traktandum 12 
WC’s und Verschmutzungen
• WC Grundregeln

• Camping Toiletten

• WC Reinigung - Auslagerung

43

Traktandum 12
Areal Jöchler & Chlingen: Parkordnung
• Wir suchen immer noch einen Nachfolger für einen «Parkwächter»

• Die Busse für falsch parkierte Autos setzt sich wie folgt zusammen

▫ 100 CHF für Missachtung des Fahrverbots

▫ 40 CHF für falsches Parkieren

44
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12.5 Verbesserungsmassnahmen durch den Vorstand 

 

12.6 Wasserverbrauch der letzten Jahre 

 

Traktandum 12 
Verbesserungsmassnahmen durch den Vorstand

45

Der Wasserpreis stellt wie folgt zusammen:

1.50 CHF Wasserzins + 0.45 CHF Grundpreis pro m3

Traktandum 12
Wasserverbrauch der letzten Jahre

46

Jahr Kosten Anstieg
gegenüber
Vorjahr

2016 2818 CHF

2017 3656 CHF 30 %

2018 5511 CHF 51 %

2019 3528 CHF -36 %

2020 5175 CHF 47 %

2021 3538 CHF - 32 %

2022 4529 CHF 28 %
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12.7 Anpassung der Warteliste-Aufnahme (Update) 

 

12.8 Danksagungen 

Zuerst möchte ich mich beim Sellerie Chnollen Team ganz herzlich bedanken. 
Dorly Gwerder, Brigitte Geeser, Paula Kempf und Markus Kessler, die den 
Service machen oder zumindest bisher gemacht haben. Ganz herzlichen 
Applaus dafür! 

Aber wenn ihr meint, dass das Sellerie Chnollen Team hiermit komplett ist, habt 
ihr schwer gefehlt. Denn Helene Besmer, Christine & Turi Ifanger und 
womöglich noch weitere (bitte entschuldigt meine Unwissenheit) helfen jedes 
Jahr den Chnollen wieder auf Vordermann zu bringen. Ich nenne sie die stillen 
Helfer. Danke euch vielmals und auch das ist einen Riesenapplaus wert! 

 

Weiter möchte ich ebenfalls meiner Vorstandskollegin und meinen Vorstandskollegen 
Danke sagen. 

 

Melanie, ganz herzlichen Dank an dich nicht nur bei der grossartigen Unterstützung 
beim Gartenfest, sondern auch bei der Pflege sämtlicher Daten in unserer 
Datenbank und die Briefe, Verträge und darunter auch Mahnungen, die du durch 
das Jahr verschickt hast. Am versprochenen Drucker für zuhause müssen wir noch 
arbeiten … 

 

Benj, danke auch dir ganz herzlich für die professionelle Finanzabwicklung und 
die Übernahme der Info-Veranstaltungen. 

 

Traktandum 12 
Anpassung der Warteliste-Aufnahme (Update)
• Die Anpassung der Warteliste-Aufnahme zeigt deutliche 

Verbesserungen, es wurden seitdem keine Anrufe unbeantwortet 
gelassen, keine Termine wurden je verpasst und die Übernahme der 
Parzelle des anstehenden Kandidaten/in wurde zu 100% erreicht
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Jahr 2017 2018 2019 2020 2021 2022
Start 30 13 15 26 29
Eigene Abgemeldungen 0 -2 0 -1 -3
Nach Kontakt/Besichtigung Abgemeldet -7 0 0 -1 0
Entfernt durch GVB -11 0 -19 -17 -5
Neue GVB Mitglieder -8 -8 -7 -6 -2
Neue Anmeldungen 9 12 37 26 0
Bilanz 30 13 15 26 29 19
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Turi, danke an dich für die vielen unzähligen Jobs die du rund um den 
Gartenverein erledigst, sei es der Sellerie Chnollen mit deiner geliebten Frau 
Christine, sei es Laminieren und verteilen von Flyers, sei es Wasser an und 
abstellen helfen, es ist so viel was du für den Verein machst! Ich weiss, dass du 
so einen Betonzwerg schon immer wolltest, also sollst du den auch bekommen!  

 

Paul, danke für deine Inputs, sie sind immer sehr inspirierend, haben aber in der 
Vergangenheit nicht immer das Gewicht bekommen, das sie hätten sollen. Ich 
werde mir das zu Herzen nehmen und demensprechend handeln. 

 

Urs, danke für deine Expertisen und deine exzellenten Kontakte die für die 
Durchführung unserer Projekte von hohem Nutzen sind. Danke ebenfalls für 
deine Loyalität dem Gartenverein gegenüber. Wie viele Jahre bist du nun schon 
beim Vorstand dabei? 

 

Roberto, danke für deinen schnellen Einsatz beim Rohrbruch, es hätte 
schlimmer ausgehen können. Das Wasser lief wieder nach einem Tag reibungslos. 
Da du aus der Gastronomie bist, konntest du uns wieder mal viele Tipps liefern 
für den Sellerie Chnollen und das Gartenfest. 

 

Beat, unser Hüttenwart! Danke auch an dich für die Reparaturen am WC Schloss, 
die Ausserbetriebnahme und Wiederaufnahme des Winter WC’s, die 
Unterstützung am Gartenfest und was du sonst noch im Stillen erledigt hast! 

12.9 Worterteilung an Korporation Baar 

Markus Schmid hält sich knapp und begrüsst die Installation der Solaranlage und 
wünscht allen einen schönen Abend. 

12.10 Worterteilung an Gemeinde Baar 

Es ist mein erster Einsatz als Gemeinderätin hier. Ich bedanke mich dass ihr so Sorgt 
habt zu so einem schönen Fleck in Baar. Gerne Offeriert die Gemeinde euch im 
Anschluss eine Kafferunde. 

 

Schluss der GV 2021 21.13 Uhr 

Martin Necas 
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